

# Las bicis salen a la calle para celebrar el Día de la Constitución

06/12/2023



Han participado cerca de 200 personas | Nando Verdú.

El Día de la Constitución española se celebra hoy en todo el país para conmemorar el inicio de la democracia, los derechos y libertades que emanan de la misma. En Elda se celebra de una manera especial, con cientos de bicicletas que salen a las calles. Esta es ya la 36ª edición de esta actividad que está organizada por la Federación de Asociaciones de Vecinos de Elda.

A pesar de la lluvia de la noche y el cielo encapotado alrededor de 200 personas se han concentrado a partir de las 10 horas en la Plaza de la Constitución para arrancar la marcha. Además, con motivo de la Navidad

la propia plaza está decorada y los presentes no han dudado en fotografiarse delante de la decoración con sus bicicletas. Ha destacado la gran participación de familias para que esta actividad pase de generación en generación.



Ha destacado la participación de familias enteras | Nando Verdú.

Los participantes han recorrido todas las partes de la ciudad pasando por los distintos barrios. La Policía Local ha sido la que lideraba este pelotón marcando el recorrido, pero además miembros del Club Ciclista Elda también iban controlando el pelotón para que nadie se quedase atrás. Asimismo, cada pocos minutos se ha

hecho una reagrupación del grupo.

La marcha ha concluido en la Ficia donde se han instalado juegos infantiles, un refrigerio, se han leído distintos artículos de la Constitución y se ha realizado el tradicional sorteo de un jamón.



Se han recorrido diferentes lugares de la ciudad | Nando Verdú.